

## **Polsek Sukabumi Cek Rumah Semi Permanen yang Tertimpa Longsor**

**Rams Sultan - KOTASUKABUMI.INDONESIASATU.ID**

Feb 22, 2024 - 11:33



Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Kota Sukabumi - Kapolsek Sukabumi, Acp Ujang Taan bersama sejumlah anggota melakukan pengecekan terhadap rumah semi permanen milik warga yang tertimpa reruntuhan tanah longsor di Kampung Palasari Desa Sudajaya Girang Kecamatan Sukabumi Kabupaten Sukabumi, Rabu (21/2/2024) malam.

Pengecekan tersebut dilakukan setelah menerima informasi warga mengenai 1

(Satu) unit rumah semi permanen milik warga yang tertimpa reruntuhan tanah longsor.

"Memang betul, tadi malam, saya bersama personel melakukan pengecekan terhadap rumah yang tertimpa longsor dan mengakibatkan pemilik rumah yaitu almarhum Eman Sulaeman meninggal dunia karena tertimbun reruntuhan tanah," terang Kapolsek Sukabumi, Acp Ujang Taan kepada awak media, Kamis (22/2/2024).

Ia menuturkan peristiwa bencana alam longsor tersebut terjadi pasca hujan deras yang mengguyur wilayah Kecamatan Sukabumi.

"Jadi awalnya informasi ini kami dapatkan dari warga yang tentunya kami respon dengan mengecek langsung ke lokasi. Setibanya di lokasi, beberapa warga terlihat sudah ada di lokasi, membantu mengevakuasi almarhum dari reruntuhan tanah longsor," tutur Ujang.

"Setelah dievakuasi, korban ditemukan sudah dalam keadaan meninggal dunia dan setelah ada kesepakatan antara warga dengan pihak keluarga almarhum, pada malam itu juga korban atau almarhum ini langsung dimakamkan di tempat pemakaman umum yang tidak jauh dari lokasi," bebernya.

Masih kata Ujang, "Menyikapi peristiwa ini, tentunya kami dari pihak Kepolisian akan berkoordinasi dengan stakeholder terkait lainnya untuk membantu proses evakuasi rumah korban, dan melakukan upaya untuk meminimalisir dan mencegah kejadian serupa," katanya.

"Kami juga mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk senantiasa waspada terhadap cuaca yang terjadi akhir-akhir ini. Mari sama-sama kita lakukan upaya pencegahan dan minimalisir potensi bencana yang mungkin terjadi." pungkasnya.